



seManga, Manhua & Manhwa ataupun menemukan makna dalam bekerja, apa pun pekerjaan dan profesi yang Anda perankan saat ini. ""

**Sukses UN SMA IPA 2010** Yudhistira Ghalia Indonesia

Naskah fiksi yang berjudul "RESTRAYER" ini menceritakan tentang kehidupan jalanan. Mungkin merupakan karya yang jarang ditemui di pasaran, karena banyak orang tidak tahu realitas jalanan yang sebenarnya. Jalanan diidentikkan hanya dengan kriminalitas, kekerasan dan kehidupan gemerlap malam penuh foya-foya. Bukan tanpa alasan, kehidupan geng di jalanan hadir karena ketidak-adilan dan ketidak-sejahteraan di masyarakat. Kondisi yang seharusnya bisa diantisipasi oleh pemerintah. Kita mungkin hanya melihat coretan-coretan

dinding di pinggir kota hanya sebagai coretan anak kampung yang bau ingusan. Tapi sebenarnya, ada makna dari setiap coretan yang mereka buat. Coretan-coretan dinding di kota itu merupakan pemberontakan anak-anak jalanan terhadap otoriterisme rezim pemerintahan. Hanya saja kita terlalu buta untuk memahami situasi seperti ini.

*Easy Guide: Korea* Yudhistira Ghalia Indonesia

Buku "Sistem Komputer" untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang

berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur- tur berikut. 1. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 2. Rangkuman, berisi pokok-pokok materi dan pengertian istilah-istilah penting yang dibahas dalam kegiatan pembelajaran. 3. Tugas Mandiri, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara mandiri. 4. Tugas Kelompok, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 5. Uji Kompetensi, berisi soal-

soal untuk mengasah kemampuan peserta didik terhadap materi yang dipelajari. 6. Uji Kompetensi Semester 1 dan 2, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik per semester

### **Bongkar Pola Soal UNBK SMA/MA IPA 2020** WahyuMedia

Kamus ini disusun berdasarkan kebutuhan untuk memudahkan siswa memahami istilah-istilah kimia secara mendasar sekaligus mendalam. Dengan memegang kamus ini, setiap ada masalah terkait dengan pengertian istilah kimia, siswa bisa langsung merujuknya.

### **Ibu, Ajari Aku dari Surga** wawasan Ilmu

Bagaimana terbentuknya alam semesta dan tata surya? Mengapa hanya planet

bumi yang bisa dihuni oleh manusia, hewan, dan tumbuhan? Apa fungsi atmosfer bagi bumi? Apa perbedaan pegunungan dan gunung berapi? Mengapa tidak banyak pohon yang dapat hidup di wilayah tundra? Dimana kita bisa menemukan padang es abadi di bumi? Dimana kita bisa menemukan sungai terpanjang di dunia? Tahukah kamu bahwa sungai Niagara di Amerika Serikat pernah membeku dikarenakan fenomena Polar Vortex? Tahukah kamu bahwa ternyata ada sungai di dalam lautan? Melalui buku ini Adik-adik akan diajak berpetualang untuk mengenali bumi dan isinya. Selain itu, Adik-adik juga bisa mempelajari segala macam tempat dan fenomena-fenomena alam yang pernah terjadi di bumi! Wah, asyik, ya? Yuk, kita belajar sambil bermain

bersama buku “Asyiknya Mengenali Bumi Kita”!

Instalasi Listrik Rumah Tangga Ganeca Exact

Seorang teknisi perawatan dan perbaikan mesin lulusan institusi vokasi membutuhkan pengetahuan tentang dasar listrik dan elektronika sebagai pengetahuan tambahan untuk melakukan proses perbaikan dan pemeliharaan pada mesin-mesin yang membutuhkan energi listrik sebagai sumber energi utamanya. Pengetahuan dan pemahaman tentang dasar listrik dan elektronika sebagai pengetahuan tambahan untuk melakukan proses perbaikan dan pemeliharaan pada mesin-mesin dapat diperoleh melalui proses pendidikan di institusi pendidikan tinggi vokasi, baik itu politeknik maupun

akademi teknik. Buku ini berisi tentang teori dasar listrik, hukum-hukum dasar listrik, teori kemagnetan, komponen-komponen elektronika, jenis-jenis alat ukur dan pengukuran besaran listrik, perhitungan besaran listrik, dan dasar instalasi kelistrikan. Untuk dapat lebih meningkatkan kompetensi mahasiswa, maka setiap beberapa pokok bahasan mahasiswa diberi tugas latihan untuk menerapkan apa yang dipelajari dengan cara mengerjakan tugas yang ada pada bagian akhir buku ini.

*Kamus Kimia* IndonesiaTera

Kuasai polanya, maka UN 2020 jadi sangat mudah dikerjakan!

**Sistem Komputer untuk SMK/MAK**

**Kelas X** PT. RajaGrafindo Persada

Di dalam buku ini, dunia adalah tempat yang lazim, dengan seorang pemuda

berkebangsaan Nigeria yang bersantai di kolam keluarganya; anak asuh dengan orangtua yang berpura-pura religius; seorang politikus Amerika yang ambisius; serta gadis London yang tangguh dari keluarga yang rumit. Lalu muncullah satu kekuatan besar yang berakar dan terus berkembang, menyatukan hidup sekaligus membuatnya hancur berantakan. Para perempuan menjadi titik utama kisah ini, dengan kekuatan yang menaungi mereka. Luka dan kematian ada di tangan kaum perempuan, tapi dengan sedikit perubahan ini, dunia direset Manusia dan Simbol-simbol Elex Media Komputindo

Seringkali kita merasa bingung dengan arti sebuah kata. Bahkan kita juga sering menemukan istilah-istilah yang terasa

asing di telinga kita. Untuk memecahkan persoalan itu, kamus adalah pilihan yang tepat. Kamus Bahasa Indonesia persembahan penerbit IndonesiaTera ini disusun secara lengkap dan praktis, sehingga mudah dipelajari, dan akan membuat kita bersemangat untuk bermain-main dengan arti kata. Kamus Bahasa Indonesia ini berisi ribuan kata-kata yang akrab dalam komunikasi keseharian, baik lisan maupun tulisan, dengan memberikan arti pada masing-masing kata secara ringkas dan padat. Selain itu, kamus ini juga dilengkapi dengan ungkapan (idiom), kata baku dan tidak baku, sinonim (persamaan kata), dan antonim (lawan kata). -Indonesia Tera-

UKTrip: Smart & Fun ESENSI

Belajar melalui praktik langsung adalah

cara terbaik untuk mempelajari subyek sains apa pun jenisnya. Proyek-proyek Elektronika yang Menantang memungkinkan kita belajar tentang elektronika dan tentang listrik dengan cara seperti itu. Membuat proyek-proyek tersebut membuat kita lebih memahami teknologi terapan. Sebanyak 44 proyek ditampilkan di dalam buku ini, begitu rupa sehingga seorang siswa SMK/SMA dapat dengan mudah memahami dan membuat semua ini. Masing-masing dan setiap proyek dilengkapi dengan komponen-komponen dan diagram sirkuit yang dibutuhkan, cara kerja serta penjelasan-penjelasan yang diperlukan. Buku ini akan sangat menjadi sebuah bantuan yang khusus bagi para siswa yang sangat ingin berpartisipasi dalam berbagai festival sains dan

memeragakan model-model mereka. Untuk semua pemula, buku ini akan sangat membantu karena berisi semua informasi yang dipaparkan dengan cara yang sangat sederhana, mudah, namun ilmiah. Akan tetapi, saat kamu membuat proyek-proyek listrik dan elektronika ini, disarankan agar kamu melakukannya di bawah pengawasan seorang guru atau seorang instruktur yang handal.

*Restrayer* Gramedia Pustaka Utama Inggris adalah negeri yang penuh pesona: tradisi kerajaan, kastel-kastel, arsitektur era Victorian, warisan sastra, juga kebudayaan populer mendunia. [Mizan, Bentang, Trip, Backpacker, Eropa, Indonesia]

Geografi dan Sosiologi (IPS Terpadu)  
SMP kls 9 Elex Media Komputindo  
Sebuah buku inspirasi bisnis yang ditulis

dengan bahasa yang sangat menyentuh hati. Menggunakan konsep keibuan (motherhood) yang justru tak pernah didapatnya dari sang ibunda sejak lahir, ia menekuni bisnis mulai dari nol hingga sanggup merambah panggung bisnis nasional dan internasional. Berbagai penghargaan telah diraihnya, antara lain Pemenang Pertama Wanita Wirausaha Femina 2012 versi Majalah Femina, Special Awards Green Entrepreneur 2012 versi Majalah Femina, dan The Winner of Winning Women Entrepreneur 2012 dari Ernst and Young. Menurutnya, semua bukan karena kehebatan dan kemampuannya sendiri, namun juga karena transfer inspirasi imajiner yang diperolehnya dari sang ibunda yang telah tiada. Kini ia ingin berbagi ilmu 'keibuan dalam bisnis'-nya itu dengan

bahasa yang menyentuh hati dan tidak menggurui. Dari buku ini, para pembaca pasti dapat melihat moral story dari pengalaman hidup seorang Ibu Ida membangun hidup dan bisnisnya hingga menjadi ratu snack Indonesia. -- Dr. (HC) Martha Tilaar Founder Martha Tilaar Group Apa yang telah diteladankan oleh Ibu Ida Widyastuti menggambarkan kisah kasih nyata inspiratif yang layak dibaca khususnya kaum wanita. Buku Ibu, Ajari Aku dari Surga menunjukkan bahwa “ada dan tiada”, KASIH Ibu tidak hanya sepanjang nafas. Seorang ibu selalu ada dalam setiap kehidupan sepanjang keturunan. -- Anne Avanti Perancang busana terkemuka Dari ibu-ibu yang biasa-biasa saja, dia berubah jadi wanita karier yang JOZ! (jujur, optimis, and sukses). Wow! Beberapa

tahun kemudian sudah menjadi inspirasi banyak orang, khususnya wanita Indonesia. -- H. Nudy Aang Santoso Ketua Angkatan Haji Muda Indonesia (AMHI)

**Kamus Bahasa Indonesia BASABASI**  
Buku ajar mikrokontroler dan aplikasinya merupakan buku pegangan dosen yang digunakan sebagai bahan ajar bagi mahasiswa khususnya jurusan Teknik Elektro. Buku ini mengulas tentang sejarah perkembangan mikrontroler, jenis – jenis, prinsip kerja dasar baik digital maupun analog serta banyak aplikasi yang digunakan untuk penerapan projek terkait. Selain itu, dijelaskan juga cara penggunaan mikrokontroler Arduino Uno dengan ATmega 328 sebagai chip utamanya, yang dipilih karena ide (software) dan



interface-nya banyak digunakan untuk pengaplikasian dan sangat banyak dipasaran, serta lebih mudah untuk dijelaskan karena menggunakan minimum sistem. Buku ini sangat cocok untuk banyak kalangan, karena pendekatan yang digunakan menggunakan pengaplikasian yang diajarkan dari dasar hingga mahir. Untuk pengaliksiannya sensor – sensor yang digunakan banyak dipasaran atau dapat ditemui pada program simulasi seperti proteus, sehingga memudahkan pembaca untuk bereksperimen. Untuk kebutuhan praktikum dasar buku ini sangat direkomendasikan, karena menyajikan bentuk perancangan sistem yang dibuat untuk suatu proyek. Misalnya pada aplikasi mikrokontroler untuk penyiram tanaman otomatis, dalam

aplikasinya diulas sensor yang digunakan sehingga pembaca lebih mudah untuk memahami dan mencobanya.

### **Pengetahuan Sosial Geografi 2**

Grasindo

Buku ini diorganisasikan menjadi lima Bab. Kecuali Bab 5, semua Bab disertai dengan soal-soal. Bab 1 mengantarkan kita kepada pemahaman tentang teori-teori dasar yang terkait dengan listrik dan bahaya listrik. Bab 2 menyinggung pemahaman tentang standardisasi dan peraturan instalasi listrik, organisasi-organisasi internasional yang bergerak dalam bidang kelistrikan, mengulas secara rinci perbedaan antara Peraturan Umum Instalasi Listrik Tahun 1987 (PUIL-87) dan Persyaratan Umum Instalasi Listrik Tahun 2000 (PUIL-2000), serta

menyinggung simbol/lambang terkait dengan instalasi listrik dan prinsip dasar instalasi. Bab 3 menguraikan tentang perlengkapan peralatan instalasi listrik, fungsi dan cara kerja perlengkapan instalasi listrik. Bab 4 menguraikan tentang petunjuk-petunjuk umum gambar instalasi, petunjuk umum pemasangan peralatan listrik, gambar instalasi rumah tinggal, dan sistem pembumian. Bab 5 mengulas masalah tentang pemeriksaan dan pengujian instalasi listrik, peralatan dan perlengkapan untuk pemeriksaan dan pengujian instalasi listrik, serta cara pemeriksaan dan pengukuran sistem instalasi listrik.

*FANTASYIUM* Elex Media Komputindo  
Setiap detik kehidupan kita tidak akan lepas dari yang namanya LISTRIK. Listrik

sangat berperan atas setiap kehidupan manusia. Sebaiknya Anda juga tahu BAHAYA listrik bagi Anda, keluarga Anda, dan aset Anda. Pencuri tidak akan membuat kita miskin dan hilang segalanya, tapi API bisa melalap semua yang kita punyai tanpa ampun! Mungkin Anda bertanya apa hubungannya API dan LISTRIK? Coba Anda bayangkan berapa sering penyebab kebakaran adalah karena terjadinya korsleting LISTRIK. Oleh sebab itu wajib bagi semua orang untuk mengerti secara umum apa itu LISTRIK. Selain tentang bagaimana cara mengamankan listrik tersebut supaya tidak melahap aset kita atau bahkan mungkin bisa merenggut nyawa kita, kita juga harus tahu bagaimana cara menggunakannya secara efektif, efisien, dan optimal. Seperti halnya air

dalam kehidupan kita menjadi suatu kebutuhan wajib yang ada, maka LISTRIK pun sangat berarti dalam hidup kita Fisika Universitas Jl. 2/10 Erlangga " Korupsi adalah penyalahgunaan kekuasaan dan kepercayaan untuk kepentingan publik atau perilaku tidak mematuhi prinsip mempertahankan jarak (keeping distance) " - Jeremy Pope - . Banyak pihak berasumsi bahwa korupsi telah menjadi bagian dari budaya sejak lama. Karena ada kesan perilaku korupsi melakukan tindakan tercelanya karena tuntutan dari masyarakat sekitarnya. Penulis buku ini berpendapat upaya memberantas korupsi dapat dilakukan dengan pendekatan budaya, dengan menanamkan budaya anti korupsi di lingkungan organisasi. Tesis ini didasari

pengalaman penulis melakukan upaya tersebut, disertai dengan seperangkat instrumen assesmen dan evaluasi yang telah diuji coba di organisasi pemerintah daerah. Dengan instrumen tersebut, pembaca akan mudah mengaplikasikannya di organisasi masing-masing.

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam Elex Media Komputindo

""Wisata ke Korea Selatan, terutama Seoul, Nami Island, dan Seoraksan belakangan menjadi sangat populer untuk sebagian masyarakat Indonesia lantaran populernya serial sinetron Korea yang ditayangkan di berbagai stasiun televisi di tanah air. Perjalanan ke Korea Selatan, khususnya ke Seoul (kota terbesar sekaligus ibu kota Korea Selatan) dan Nami Island (pulau mungil

yang populer sebagai lokasi pengambilan gambar sinetron Korea legendaris (Winter Sonata) merupakan destinasi paling favorit. Sementara Seoraksan dikenal akan wisata alamnya yang spektakuler. Dan, Anda bisa mendapatkan panduannya secara detail dan lengkap dalam buku Wisata Hemat Korea: Seoul □ Nami Island □ Seoraksan ini. Buku Wisata Hemat Korea Update ini akan menepis keraguan dan kekhawatiran Anda untuk merencanakan dan melakukan perjalanan ke Korea Selatan secara independen dengan biaya hemat. Di dalam buku ini diberikan informasi yang mendetail tentang bagaimana merencanakan dan mempersiapkan sebuah perjalanan ke luar negeri, termasuk di dalamnya informasi tentang persyaratan aplikasi

visa Korea Selatan, menghitung biaya perjalanan, informasi tentang tiket penerbangan murah ke Korea, panduan step-by-step mencari dan memesan penginapan hemat di Seoul, Nami Island, dan Seoraksan, usulan rute perjalanan, bahasan mengenai objek wisata populer, beragam jenis kuliner khas Korea yang harus dicicipi, daftar restoran halal di Seoul, pembahasan tentang pentingnya asuransi perjalanan, perihal kriminalitas di perjalanan berikut cara penanggulangannya, dan lain-lain. Buku ini juga dilengkapi berbagai peta petunjuk yang sangat berguna untuk memandu Anda selama di Korea Selatan. Pendek kata, dengan membaca dan mempraktikkan buku Wisata Hemat Korea Update ini, Anda bakal mampu melakukan perjalanan ke Seoul, Nami

Island, dan Seoraksan secara independen dan hemat biaya!""

Dasar-dasar Desain Pencahayaan Anak Hebat Indonesia

Wisata ke Korea, khususnya Korea Selatan terutama Seoul, Nami Island, dan Seoraksan belakangan menjadi sangat populer bagi sebagian masyarakat Indonesia lantaran populernya serial drama Korea yang ditayangkan di berbagai televisi di tanah air. Perjalanan ke Korea Selatan, khususnya ke Seoul (kota terbesar sekaligus ibu kota Korea Selatan) dan Nami Island (pulau mungil populer, lokasi pengambilan drama Korea legendaris *Winter Sonata*) merupakan destinasi paling favorit. Sementara Seoraksan dikenal dengan wisata alamnya yang spektakuler. Buku ini akan

menepis keraguan dan kekhawatiran Anda untuk merencanakan dan melakukan perjalanan ke Korea Selatan secara independen dengan hemat. Buku ini berisi informasi yang mendetail tentang bagaimana merencanakan dan mempersiapkan sebuah perjalanan ke luar negeri, termasuk di dalamnya informasi tentang persyaratan aplikasi visa Korea Selatan, menghitung biaya perjalanan, informasi tentang tiket penerbangan murah, panduan step by step mencari dan memesan penginapan, usulan rute perjalanan, objek wisata populer, beragam kuliner khas Korea, daftar restoran halal di Seoul, pentingnya asuransi perjalanan, perihal kriminalitas di perjalanan berikut cara penanggulangannya, dan lain-lain. *Ensiklopedi gereja: Ko-M* Bentang

## Pustaka

Buku percakapan (conversation) bahasa Inggris tak terhitung jumlahnya di pasaran. Namun, dari ratusan hingga ribuan judul buku, manakah yang membekas di ingatanmu? Atau mungkinkah selama ini kamu membaca buku tersebut sebatas angin lalu, entah karena kurang menarik ataupun sulit dipraktikkan? Buku ini lain dari yang sudah ada. Setiap percakapan di dalamnya merupakan rangkaian cerita petualangan sosok bernama Wishya di Inggris, terutama di kota London. Alur cerita dan beragam situasi yang dihadapinya boleh dibilang pasti dialami siapa pun yang melancong ke mancanegara. Bukan hanya seru, tetapi sosok Wishya di dalam buku ini digambarkan mampu mengatasi

berbagai situasi tak terduga yang dialami di sepanjang petualangannya. Ia juga mampu menggali informasi mengenai hal-hal penting di seputar London berkat keahliannya berbahasa Inggris. Jadi, bersiaplah untuk belajar conversation sembari hanyut dalam cerita seru Wishya di London. Belajarlah dari pengalaman Wishya menghadapi petugas bandara, memesan kamar hotel, menggunakan fasilitas umum, menanyakan informasi wisata dan jasa, menikmati sajian kuliner, dan masih banyak lagi. Akhirnya, rasakan sendiri pengalaman seru berinteraksi menggunakan bahasa Inggris dengan orang asing di mana pun berada. Let's do it! Selling Point 1. Keberangkatan dan Kedatangan 2. Berbincang dengan Orang Asing 3. Meminta Tolong

Mengambil Potret Diri 4. Memilih dan Menawar Barang 5. Mengecek Kesehatan

*Seri Ipa Biologi Smp Kelas Vii* LAKSANA  
Buku Indah Bersahaja: Seni Flora dan Dekorasi Liturgis ini, yang berisi tentang hal-hwal dekorasi liturgis yang berdasarkan perayaan liturgi Gereja, bisa menjadi pedoman dan arahan bagi mereka semua yang terlibat dalam liturgi, terutama para perangkai bunga. Judul bukunya sendiri sudah mengungkapkan pentingnya hiasan

bunga yang indah tapi bersahaja hingga memancarkan keanggunan liturgi. Tulisan ini layak menjadi buku wajib bagi semua yang terlibat dalam liturgi, termasuk para pastornya. Semoga dengan adanya buku ini, para petugas liturgi, terutama perias Gereja makin memahami liturgi dan dekorasinya dengan baik, benar, dan indah, di mana hiasan bunganya makin anggun dan liturginya makin hikmat. Tuhan memberkati!